

AfD-Fraktion im Kreistag Bautzen Spremberger Straße 11, 02977 Hoyerswerda

per Email: gs-kreistag@lra-bautzen.de
Landratsamt Bautzen
Geschäftsstelle Kreistag
Bahnhofstraße 9

02625 Bautzen

Kontaktperson Steffen Lehmann steffen.lehmann@afdbautzen.de

Dokumentenkennzeichen SL-05-2023

Hoyerswerda, 04.10.2023

Anfrage zur Zweckentfremdung von Schullandheimen

Sehr geehrter Herr Landrat,

mit Befremden musste die AfD-Fraktion aus der Presse erfahren, dass Sie offensichtlich Schullandheime für die Immigrantenunterbringung zweckentfremden wollen. Das bestätigte der erste Beigeordnete, Jörg Szewczyk, während des Pressegesprächs vor der jüngsten Sitzung des Kreistages. Warum informierten Sie uns darüber nicht in der letzten Kreistagssitzung?

Es sollte Ihnen nicht unbekannt sein, dass ein Aufenthalt im Schullandheim für mehr und mehr Kinder die einzige Möglichkeit im Jahr ist, einmal unbeschwert rauszukommen und andere Bilder und Eindrücke aufzunehmen. Hier geht es auch um Freizeit- und Bildungspläne der Schulen, um Lager mit Kochen und Backen, Erste-Hilfe-Kurse, Entdeckungen in der Natur und biologische und wissenschaftliche Erkundungen. Die Eltern der Kinder sind Steuerzahler und erwarten dafür eine Leistung für ihre Kinder und nicht deren Zurücksetzung zugunsten meist vorsätzlich alleingelassener Immigrantenkinder.

In die Schullandheime des Landkreises sind in den letzten Jahren weit über 1,5 Mio. Steuergelder geflossen. Die Heime werden nicht nur von Schulklassen genutzt, sondern auch für Vereinsreisen, Chorseminare oder von Familien für deren größere Feiern. All diese Nutzer sind Steuerzahler. Wollen sie denen ernsthaft diese preiswerte Möglichkeit von Freizeitaktivitäten nehmen?

Hinzu kommt, dass vermehrt Schulklassen aus den alten Bundesländern in die Schullandheime der Oberlausitz kommen, weil sie Reiseziele in Mitteldeutschland und eine noch halbwegs intakte Gesellschaft entdecken wollen.

Sind Sie Herr Landrat gewillt, das alles aufzugeben für eine fragwürdige Aufnahme von kulturfremden Menschen, die nur deshalb hierherkommen, weil nationales Recht und europäische Verträge nicht mehr eingehalten werden? Aus unserer Sicht ist die Zweckentfremdung von Schullandheimen nichts anderes als die Zweckentfremdung von Turnhallen, die es nach Ihrer eigenen öffentlichen Ansage im letzten Kreistag mit Ihnen nicht geben wird.

Bitte teilen Sie uns die Kostentitel und die veranschlagten Kosten für die Umnutzung der Schullandheime und für sämtliche laufenden monatlichen Kosten der Betreibung als Unterkunft für Immigranten mit.

Seite 1 von 2

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Lehmann Vorsitzender